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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Claudio Belgiorno sul Corona 
virus, in merito al comunicato diramato dal Sindaco Matteo Biffoni.

(Risponde Mangani Simone)

    

PRESO ATTO CHE:

A seguito del comunicato diramato dal Sindaco Matteo Biffoni, in merito all’emergenza del 
Coronavirus, dopo l’annuncio della presenza di un focolaio nella provincia di Wenzhou, da 
dove provengono la maggior parte della popolazione della comunità cinese residente a Prato 
e dove è stato disposto l’isolamento di quei territori, nel quale Biffoni ha chiesto al Ministro Di 
Maio e Speranza “un monitoraggio per chi rientra dalla Cina in Italia attraverso rotte con scali  
ancora aperti” e chiede   “provvedimenti specifici”. 

Per quanto sopra:

CHIEDO ALLA GIUNTA E AL SINDACO

 Perché finora il Comune di Prato ha tenuto un basso profilo, minimizzando la 
questione; c’è davvero da temere per la nostra città?

 Gli amministratori comunali “ipotizzano notizie” o hanno “informazioni riservate” 
da parte della locale comunità cinese, secondo le quali potrebbe esserci qualche 
“rientro” di cinesi dalle zone interessate dall’epidemia?

 Qualcuno è forse a conoscenza che cittadini cinesi, residenti a Prato, riescono a 
superare le restrizioni  imposte dalle autorità cinesi  alle zone dove imperversa 
l’epidemia?
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